

**Beschlussauszug
aus der
Konstituierende Sitzung des Sozialausschusses der
Gemeindevertretung Ahlbeck
vom 19.09.2024**

Top 9 Außengestaltung des Schulhofes - Ideensammlung

Herr Schnellhammer berichtet, dass die Schule und auch die Turnhalle auf dem neuesten Stand sind, allerdings bestehe beim Schulhof Handlungsbedarf. Problematisch sei z.B., dass der Schulhof sehr sandig ist und die Kinder nach dem Spielen den Sand mit in die sanierten Klassenzimmer bringen, sodass der Boden schnell in Mitleidenschaft gezogen wird.

Vorschläge von Frau Hübner:

- die beiden Echsen am Eingang benötigen Mosaiksteine, um sie zu verschönern
- in Absprache mit den Eltern wird ein Spendenlauf in der Schule stattfinden für die Verschönerung
- Sitzecken und Sonnenschutz in den Bereichen, in denen sich die Kinder aufhalten
- eine Möglichkeit den Hof zum Schulgarten zu öffnen
- vielleicht ein Insektenhotel
- in grünes Klassenzimmer

Herr Schwind merkt an, dass der derzeitige Sammelpunkt der Schüler und Lehrer auf dem Hof die Laufwege der FFW beeinträchtigt.